



Kebijakan Privasi

Tuesday, 08 August 2023 09:13 WIB



Kebijakan Privasi

Situs web Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta, dapat diakses melalui alamat url: www.upnvj.ac.id, salah satu prioritas utama kami adalah privasi pengunjung kami. Dokumen Kebijakan Privasi ini berisi jenis informasi yang dikumpulkan dan dicatat oleh Tim Website Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta dan bagaimana kami menggunakan situs web ini. Jika Anda memiliki pertanyaan tambahan atau memerlukan informasi lebih lanjut tentang Kebijakan Privasi kami, jangan ragu untuk menghubungi kami.

Log Aktivitas

Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta mengikuti prosedur standar penggunaan log aktivitas. Log aktivitas ini mencatat pengunjung ketika mereka mengunjungi situs web. Semua perusahaan hosting melakukan ini dan merupakan bagian dari proses analisa layanan hosting. Informasi yang dikumpulkan termasuk alamat protokol internet (IP), jenis browser, Penyedia Layanan Internet (ISP), tanggal dan waktu, halaman rujukan / keluar, dan mungkin jumlah klik. Ini tidak terkait dengan informasi apa pun yang dapat diidentifikasi secara pribadi. Tujuan dari informasi tersebut adalah untuk menganalisis tren, mengelola situs, melacak pergerakan pengguna di situs web, dan mengumpulkan informasi demografis.

Pengumpulan Data Komputer dan Perangkat Genggam

1. Saat Anda mengunjungi Situs web Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta dan/atau Aplikasi Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta, server kami akan mengumpulkan informasi yang browser dan aplikasi Anda kirim saat Anda mengunjungi suatu situs web secara otomatis pada perangkat komputer dan perangkat genggam Anda. Data ini mungkin akan termasuk:
 - Alamat IP komputer dan/atau perangkat genggam Anda
 - Tipe browser Anda
 - Halaman atau screen di situs web Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta yang Anda kunjungi
 - Waktu yang Anda habiskan di halaman-halaman tersebut, informasi yang dicari di situs web Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta dan/atau aplikasi Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta, waktu akses dan tanggal, lokasi akses, dan statistik lainnya.
2. Informasi yang dikumpulkan akan digunakan untuk analisa dan evaluasi untuk membantu kami memperbaiki situs web Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta dan/atau aplikasi Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta, dan pelayanan-pelayanan yang kami beri. Data-data ini tidak akan digunakan berhubungan dengan informasi personal lainnya.
3. Sebagai bagian dari di atas, Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta dapat menggunakan produk-produk bawaan Google, Facebook, Twitter, Mailgun, untuk merekam lalu lintas pengunjung situs web Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta dan/atau aplikasi Universitas Pembangunan "Veteran" Jakarta berdasarkan pada aktivitas browser dan/atau perangkat genggam Anda baik melalui kunjungan langsung, termasuk (walaupun tidak terbatas) pada hal berikut: Google Ads, Facebook Ads, dan Google Analytics.

Cookies

Seperti situs web lainnya, Situs web Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta menggunakan 'cookies'. Cookie ini digunakan untuk menyimpan informasi termasuk preferensi pengunjung, dan halaman-halaman di situs web yang diakses atau dikunjungi pengunjung. Informasi tersebut digunakan untuk mengoptimalkan pengalaman pengguna dengan menyesuaikan konten halaman web kami berdasarkan jenis browser pengunjung dan / atau informasi lainnya. Untuk informasi yang lebih umum tentang cookie, silakan baca artikel "What Are Cookies" di situs web Izin Cookie. Anda dapat memilih untuk menonaktifkan cookie melalui opsi browser individual Anda. Untuk mengetahui informasi lebih rinci tentang manajemen cookie dengan browser web tertentu, dapat ditemukan di situs web masing-masing browser.

Legalitas

Melakukan instalasi aplikasi Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta berarti Anda menyetujui kesepakatan yang ada dan sama-sama tunduk di bawah perlindungan peraturan perundang-undangan yang berlaku di wilayah Indonesia. Kami sarankan untuk menghapus aplikasi jika Anda merasa tidak dapat menyetujui kesepakatan di atas. Halaman Kebijakan Privasi ini bisa saja berubah sewaktu-waktu. Maka dari itu setiap pengunjung dan/atau pengguna untuk terus mengakses halaman ini.



LINK TERKAIT _____

» Halaman Selanjutnya : [Kontak](#)

Export tanggal : Monday, 25 November 2024 Pukul 10:51:50 WIB.
Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/kebijakan-privasi.html>]
